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　平成23年7月から平成25年6月まで丸2年をかけて開催した自治会訪問『ふれあい座談会』に続き、
今回、2回目を開催し、市民の皆さんから直接、質問やご意見を伺いました。すぐにできることは迅速
に対応し、それ以外についても担当部署で協議・検討し、市政への反映に努めてまいります。
　市では、今を生きる市民の皆さんの生活を守るため、そして未来を生きる子ども達や今後生まれてく
る子ども達のためにも、行政サービスの継続に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上
げます。
　皆さんの『生の声』を伺えたことは、とても貴重な経験であり、今後の市政運営に生かしていきます。

自治会訪問『ふれあい座談会』を終えて 市政に関心を持つきっかけに！
　私たち市民にとっては、市長と直接話をする事はあまりありません。この
座談会で直接、市長から市のことについて話を聞けたのはとても大切な時間
となりました。
　また、その場で、さまざまな質問をすることができ、市長から直接返事を
もらえたという事は大変良い機会であり、市民にとっては『自分の声が聞い
てもらえた』という満足感につながります。こういった座談会は市政に関心
を持つきっかけになるのではないでしょうか。
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防災行政無線が聞きづらい

防災行政無線の屋外子局を増
設するなど、改善に努めていま
す。また、放送内容をメール配信
サービスやテレ玉のデータ放送
で提供しています。

婚活の応援事業や、第3子保育料
無料化などの子育て支援を実施し
ています。

道路を修繕して欲しい

現地を確認して、対応を
協議します。

未婚者の増加や出生率の低下
への対策をしていますか？

花園IC拠点整備の
開業時期は？

平成32年度中の開業を
目指しています。

排水路の泥上げをして
欲しい

市で全ての排水路の泥上げを対応
することは難しいため、地域での泥
上げにご協力をお願いします。
なお、上げた泥は、連絡
いただければ、市が回
収します。

こんな質問やご意見をいただ
きました

新庁舎は何階建て
ですか？

空き家の敷地内の草
や樹木が伸び放題で
困っています

空き家は個人の財産ですの
で、所有者を確認し適正な管
理をするよう通知します。

利根川の河川敷火災の
防止対策は？

国が除草し、防火帯を
設けます。

4階建てです。低層とする
ことで、周辺環境との調和
にも配慮しています。


